

März 2012

Liebe Firma Wirtz und Lück,

Sie haben mich gebeten ein Referenzschreiben aufzusetzen. So wie Sie mich mittlerweile kennen, gibt es bei mir kein 08/15-Schreiben.

Also los,

begonnen hat alles mit einem Gespräch mit Herrn König. Seiner Kompetenz und seinem Charme kann man nicht widerstehen. Von ihm wurden wir sehr gut beraten und was uns besonders gut gefiel, wir wurden zu keiner Zeit zu einem Vertrag gezwungen. Er war auch nach der Planungsphase, Baugenehmigung und Übergabe an unseren Bauleiter Herrn Reddert immer für uns da. Er hat dafür gesorgt, dass wir nicht das Gefühl hatten, mit all den plötzlichen Anforderungen an uns alleine zu sein. Und er ist mit Leib und Seele bei der Sache.

Kommen wir zu Herrn Reddert. Er ist eher ein stiller Beobachter. Aber auch er war immer für uns da, egal was uns auf dem Herzen lag. Was uns sehr gut gefiel, waren unsere regelmäßigen wöchentlichen Baustellentreffen. Bei diesen Terminen war er nur für uns da und lies sich auch durch Anrufe nicht stören. Er hat all unsere Fragen beantwortet und wenn er nicht bescheid wusste, Informationen zu all unseren außergewöhnlichen Fragen besorgt. Er hat aus unserer Sicht sehr viel mehr getan, als ein Bauleiter tun muss. Er hat genauso wie Herr König Seelen getröstet und Nerven beruhigt.

Dann fehlt noch Herr Wirtz. Dank ihm gingen die Arbeiten trotz unserer Probleme mit unserer Bank (hier fehlt noch was und da fehlt noch was) weiter. Er hätte sicherlich zweimal den Bau stilllegen können. Dafür bedanken wir uns hiermit noch mal.

Mit Herrn Carsten Lück hatten wir nicht so oft Kontakt. Nur so viel: Als wir mit dem Problem Kondenswasser im Dachboden kämpfen mussten und wir keinen Fenstergriff zum Lüften hatten, ist er sonntags zur Baustelle gefahren und hat uns Einen gebracht.

Herr Martin Lück und Frau Müller ergänzen das Team mit ihrer immer freundlichen Art.

Dann gab es noch viele Menschen bei den Handwerksbetrieben, die man auch nicht vergessen sollte. Denn die sind es, die letztendlich unsere Träume mit ihrem Geschick umgesetzt haben.

Wer baut, begibt sich in ein großes Abenteuer, mit Höhen und Tiefen. Da die Firma Wirtz und Lück ganz individuelle Häuser baut, ergeben sich auch immer wieder neue Herausforderungen für das gesamte Team. Aber wer dieses Team im Rücken hat und ihm vertraut, wird eine aufregende und schöne Bauzeit erleben.

Wir würden sofort wieder mit Ihnen bauen und stehen für Fragen zukünftiger Bauherren gerne zur Verfügung.

Danke für Alles

Ihre Ehel. O. aus Solingen